

Le 9 décembre, le conseil municipal des jeunes de la commune a tenu sa dernière assemblée de l'année en deux temps.

De 18h à 19h15 à la mairie où ils ont dressé le bilan de leurs activités puis de 19h15 à 20h45 à la crêperie 'Le Petit Saint-Jean' où Madame Bargain, conseillère déléguée au CMJ les a invités pour les remercier de leur engagement volontaire et leur attitude positive tout au long de leur mission. Le CMJ a non seulement apprécié la qualité des crêpes sucrées et salées du Petit Saint-Jean mais aussi la gentillesse de Marissa Level, responsable de l'établissement. Sous l'impulsion de Lina, nouvellement recrutée au sein de l'instance, les jeunes conseillers distribueront pendant leurs congés de Noël des tracts pour assurer la promotion du petit commerce.

